



タンポポ魂

発行日 2019 年(平成 31 年)4月 26 日
培遠中学校 校長 村上 啓二

www.edu.city.fukuyama.hiroshima.jp/chu - baien/

○授業が楽しい ○当たり前のことができる ○地域に貢献する ○自分で決める

明日は、体育大会!! 9時20分スタート

掛け声も高らかに、行進!!

4月12日に結団式が行われ、リーダーを中心に、練習が始まりました。圧倒されたのは、行進練習でした。グラウンドに掛け声が響き、足音が揃う姿は、爽やかでした。

グラウンドでは、ソーランを練習するために、毎日早朝からたくさんの生徒が頑張りました。学年種目を成功させるために、朝練までしたクラスがあります。校舎内では、学級旗担当が、時間をかけて丁寧に作品を仕上げました。生徒たちは、様々なグループに分かれて、体育大会に向けて努力を重ねてきました。

学校行事は限られた時間の中での準備と練習です。決して十分な時間とは言えません。25日のリハーサルでも、係の仕事が初めてで、戸惑いました。その中でも、あちこちで、リーダーが、しっかりと考え、語りかけている姿には感心しました。体育大会のテーマは、「咲」

一地域に咲き誇れ たんぽぽ魂です。若い生徒の皆さんは地域の宝です。地域の希望です。その生徒が懸命に打ち込む姿は感動的です。みんなの力が集中する当日は、きっと素晴らしい体育大会になることでしょう。



一人一人が目標設定



学級旗づくり



早朝練習



全校生徒での初めての行進練習は晴天に恵まれました(4/22)

◎4月28日から10連休

10連休が始まります。

部活動をしたり、家族と過ごしたり、仲良しと遊んだり、ひとりを思う存分満喫するのもいいでしょう。せっかくの機会ですから、連休を楽しみましょう。

池で泳いでいるという危険な情報もあります。どうぞ、危険なことはやめて、安全に過ごしてください。

5月8日には、元気に再会しましょう。



◎全国学力・学習状況調査(4/18)

今年の調査の大きな特徴は、英語が初めて実施されたことです。その上に、“英語「話すこと」調査”が実施されました。ヘッドホンとマイクを装着した生徒が一人一人パソコンに向かい、パソコンからの指示に従って、「話すこと」の調査を行いました。

